

小・中で「こんなにちがう?

出席簿は保存書類ではあるが、様式は規定されていない。簡素化できるかどうか、今後の研究課題としたい。



第5号
990·2·23
编辑部登

市役所玄関跡で、回答

小学校の出席簿

出席者に / をつけ、欠席者に ○ ○ △などの記号をつける

集計する必要があるのかな?



中学校の出席簿

欠席者に_ / をつける

「かせ」と夕慶理由を記入



小学校の出席簿のつけかたについて、「煩雑なつけかたなんとかならんのやろか。」といった声がよく聞かれます。現在の出席簿の様式は教頭会で立奏され

ているようですが、もともと様式についての規定はありません。その証拠に小学校と中学校では大きく違つています。

席状況を正確に把握する」とが本来の目的ですから、事務処理に費やす労力は必要最少限にとどめるべきです。最近、書類の体裁のみを口やかましくいう管理職

が多くなつてゐたと感じやがれ
せんか。ナレーチャーといふとすこ
す時間生き出すために、
事務はやめただけ簡素化し
て、これが一つ。

ユースに「日教組和歌山が貴志八郎の推薦団体になつてゐる」という記事がありましたが、日教組和歌山が今回の衆議院選で貴志八郎を推薦したという事実はありません。衆議院選については、執行委員会・分会长会で討議し、下記の態度で臨みました。

足してまだ田も近く、「政党支持の自由」をうたいながら、實際には「共産党」以外の政党を排斥しようとする市教組や和教組のやりかたに疑問や反発をいだいてきた組合員も多いなかで、政党支持の問題については、慎重に対処してきました。今後、十分論議して、共通理解をはがつていきたいと思います。

選舉運動について

一、私たちの要求実現のために、与野党連携が必要である。

一、政党支持問題については、組織内討議を十分して組合員に納得される方針を確立したい。

したがって、今回衆院選では推薦を行なわざ支持者中心に後援会をつくり運動することを保障しできる限りの援助をする。

一九九〇年一月三一日

執行委員會